

## Alberto Gómez elogia la evolución de la Gimnástica

AVB / TORRELAVEGA

En declaraciones recientes, Alberto Gómez, capitán de la Gimnástica de Torrelavega, expresó su satisfacción por el desempeño del equipo en los últimos encuentros. Durante una entrevista posterior al último partido, Gómez resaltó la evolución del juego del equipo a lo largo de la temporada.

«Al principio sí que nos ha costado un poquito empezar a generar duelos con ellos, que es donde creo que nosotros somos fuertes y empezar a explotar nuestras armas», comentó Gómez.

Sin embargo, señaló que a partir del minuto quince del partido, el equipo logró calentar motores y hacer «mucho daño» al rival, especialmente en la última media hora de la primera parte.

Al abordar la segunda parte del encuentro, Gómez reconoció la dificultad de enfrentarse a un equipo en una dinámica positiva, pero destacó la capacidad del equipo para sufrir y mantenerse firme en el campo. «Hemos demostrado que sabemos sufrir y que vamos a ir para arriba», afirmó con determinación.

### «Hemos demostrado que sabemos sufrir y que vamos a ir para arriba»

El capitán identificó la clave del éxito en la reciente racha positiva del equipo, que ha impulsado la confianza y el rendimiento de los jugadores.

«Las claves las veo en haber conseguido una racha positiva que necesitábamos para volver a tener esa confianza que teníamos», explicó Gómez.

Asimismo, el jugador destacó el cambio en la mentalidad del equipo, evidenciado en el último partido contra Compostela, donde se mostraron más atrevidos y confiados en su juego. «Se atreve a hacer cosas que antes pues igual no nos atrevíamos tanto por la forma en la que estábamos», añadió.

En conclusión, Alberto Gómez transmitió optimismo sobre el futuro del equipo, enfatizando que los buenos resultados fortalecen la confianza y permiten al equipo atreverse a más, con la esperanza de que continúen obteniendo resultados positivos en los próximos encuentros.



Algunos de los participantes de la final del pasado domingo. / JGA

## San Roque baja el telón de la temporada invernal

LUEY RTE. LAS OLAS Y SAN ROQUE TABERNA EL PARAÍSO PROTAGONIZARON UNA FINAL REÑIDA, CON EL EQUIPO CAMPEÓN DEMOSTRANDO SU FORTALEZA

JGA / SANTANDER

La Pepe Saiz de Unquera, se vistió de gala para recibir a los semifinalistas de Copa, en un domingo para disfrute de aficionados y jugadores. Los Aguarones y Santa Lucía no conseguían el objetivo, en cuanto

a número de bolos, pero si de disfrutar del gran ambiente que se vivió. Mejores resultados obtuvieron en semifinales Luey Rte. Las Olas y San Roque Taberna el Paraíso, también de Luey.

Estos dos equipos, llegaban a la final, con mucha igualdad en el

juego, nervios mezclados con buenas jugadas, acercaban a los dos equipos a las últimas manos, donde los jugadores de San Roque, aguantaron de mejor manera, llegando a la última tirada con ventaja. Finalmente la victoria sería para San Roque Taberna el paraíso, superando

los 300 bolos en cada fase de la competición.

También se celebró la tradicional paella, cocinada con buena mano, por nuestra ya amigo Francisco. Mucho ruido y pocas nueces en las partidas más importantes de la tarde, las de cartas, casi todos ganaron, Luismi como siempre le tocó pagar. Es nuestra Liga de Invierno, nuestro deporte, es así como lo vemos, como nuestros antepasados, diversión, un significado que nunca debe cambiar.

Terminada la tarde, se entregaron los obsequios a todos y cada uno de los equipos participantes, acentuando a los campeones, de liga Luey rte Las Olas y de Copa San Roque Taberna el paraíso. Olga Borbolla Tarano y Nazaret Sánchez Lombidez Tenientes Alcalde del Ayuntamiento Val de San Vicente oficializaron el acto de entrega.

Marta García, encargada de una parte muy importante de nuestra liga, las meriendas, las charlas y el buen humor, en nuestro pequeño rincón de la Pepe Saiz, quiso tener un detalle, al entregar un pequeño obsequio a todos los participantes, en especial al campeón.

La organización de la liga de invierno, quiere agradecer a todas y cada una de las peñas y sus jugadores, el compromiso, la dedicación y la amabilidad con nuestra competición.

Es gracias a ellos que Val de San Vicente se convierte en el punto de encuentro bolístico más importante de toda la temporada invernal en nuestra región.

## Cantabria brilló en el Campeonato de España de Trail Running en Murcia

ABG / SANTANDER

El Campeonato de España de Trail Running celebrado en Ojós, Murcia, se convirtió en un escenario de emociones y logros para los atletas cántabros, quienes dejaron una marca indeleble en esta competición de alto nivel. Con una destacada participación de casi treinta corredores, Cantabria regresó a casa con un impresionante botín de medallas individuales y destacadas posiciones en la clasificación general, consolidando su presencia como una potencia emergente en este deporte.

La jornada competitiva comenzó temprano con la prueba absoluta masculina, que desafió a los corredores con un exigente recorrido de 21 kilómetros y 1.200 metros de desnivel positivo. Jonatan Arobes, líder del equipo cántabro, brilló al alcanzar la sexta posición por equipos y ubicarse en el séptimo lugar entre los corredores españoles, con un tiempo notable de 1h44:35. Su destacada actuación fue fundamental para el equipo, que

logró posicionarse entre los cinco mejores en la categoría sub 23 tanto masculina como femenina.

Diego Díaz, representante del Kilómetro Vertical Torrelavega, también dejó su huella al asegurar la medalla de bronce en la categoría máster 35, con un tiempo destacado de 1h51:30. Su compañero Víctor García, otro destacado corredor cántabro, se destacó como el cuarto clasificado en la misma categoría, consolidando el éxito del equipo cántabro en esta división.

El joven talento Rodrigo Andueza, proveniente de Piélagos, se destacó en la categoría sub 23 al conseguir la medalla de bronce en una emocionante carrera que lo vio disputar el podio hasta el último segundo. Su tercera posición individual fue crucial para el equipo cántabro sub 23, que finalizó en quinta posición por equipos.

En la categoría máster, Fernando Borrajo también dejó su marca al colgarse la medalla de plata entre los mayores de 60 años, con un tiempo impresionante de 2h27:18.



Selección cántabra de atletismo. / RFEA

Su actuación destacada se sumó a la de otros atletas cántabros, como Juan Antonio Ilarza, que finalizó en quinta posición en la misma categoría. Además, en la categoría Promoción masculina, Alejo Sánchez, del Atletismo Torrelavega, brilló al colocarse entre los cinco mejores españoles, demostrando el talento emergente en la región.

En la prueba absoluta femenina, las corredoras cántabras también destacaron con fuerza, con Gabriela Sánchez, Elena Villanueva y Marina

Hernández asegurando destacadas posiciones en sus respectivas categorías máster. En resumen, la participación de Cantabria en el Campeonato de España de Trail Running fue un rotundo éxito, con múltiples medallas individuales, destacadas posiciones en la clasificación general y un notable desempeño por equipos. Este evento no solo demostró el talento deportivo de la región, sino también la pasión y dedicación de sus atletas hacia este desafiante deporte.